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本报记者 李志刚

凭借着巴西外援高拉特的
梅开二度，27日晚，广州恒大在
亚冠八分之一决赛第二回合的
比赛中，主场2：0击败韩国城南
FC，从而以3：2的总比分淘汰对
手杀进亚冠八强。这是广州恒大
连续第四年晋级亚冠八强，也是
中超球队在亚冠淘汰赛阶段第
一次击败韩国队伍。

本赛季广州恒大在中超、亚
冠两条战线上都没能展现出以
往的统治
力，足协杯
赛 更 是 早
早 被 淘 汰
出局，此次
如果不能淘汰城南FC，无疑就
是失败的一年。比赛之前，许家
印宴请全队，这一招再显奇效，
在比赛的上下半场，恒大队中唯
一出场的外援高拉特分别以点
球、头球建功，在全场没有占到
明显优势的情况下，2：0击败了
城南FC。当然，恒大为本场胜利

也付出了惨重的代价，在已有多
名主力因伤病缺阵的情况下，张
琳芃又因伤早早离场，短期之内
恐怕无法重返赛场。

谁是恒大淘汰对手晋级八
强的第一功臣？有人说是老板许
家印，有人说是进球功臣高拉
特，有人说是主教练卡纳瓦罗，
也有人认为是球队的前主帅里
皮。本场比赛，里皮重返广州天
河体育场，与许家印坐在一起观
战。“银狐”重返广州，表面上是
履行原来签订的商业合同，但也

有为钦点“接班人”卡纳瓦多助
威之意。无论里皮有没有给卡纳
瓦多传授“锦囊妙计”，他的到场
肯定让恒大全队吃下了一颗定
心丸。恒大晋级八强，里皮自然
是“又立新功”。

广州恒大总比分3：2淘汰城南FC，连续第四年晋级亚冠八强

里里皮皮护护体体，，恒恒大大晋晋级级
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广州恒大引进巴西前锋高
拉特花了不少钱，从目前的情况
来看，这笔投资花得值。此次主
场对阵城南FC的关键一战，高
拉特梅开二度，恒大淘汰对手晋
级八强。赛后城南一和主帅金鹤
范表示：“我们已经发挥了最好
水平，没有什么可遗憾的，恒大
的外援高拉特表现得太好了。”

八场亚冠八粒进球，11场中
超九粒进球，如今的高拉特火力
全开，尽显射手本色，让人们全
然忘记了他加盟之初备受质疑

的肚腩。在评价高拉特时，恒大
主帅卡纳瓦罗表示，“这次比赛
我们少了金英权、埃尔克森等球
员，但球队还是展现了魅力，这
让我很满足、很高兴。我们为了
这场亚冠已经准备了很长时间，
全队上下应当为此庆祝，因为
胜利确实来得不容易。我想
表扬我的所有球员，因为
他们弥补了金英权、
埃尔克森等人缺阵所
带来的影响，他们的表
现很好。当然，高拉特是
一个非常优秀的球员，他
对球队的作用非常大。”

李志刚

2011至2014赛季，广州恒大
完成了中超四连冠，创造了中国
足球职业化改革以来最长的联赛
连冠纪录；2012至2015赛季，广州
恒大连续四个赛季杀进亚冠八
强，其中2013赛季更是获得冠军，
这样的成绩，丝毫不逊于他们的
中超四连冠。恒大，真心不是吹
的。

在中国足坛，恒大“平地一声
雷”，异军突起，他们不惜重金四
处网罗中国现役国脚，打破原有
的工资结构平衡；他们过于现实，
不重视青训及梯队建设；他们特
立独行，很多时候不按江湖规矩
办事……他们的很多做法，都带
有鲜明的功利色彩，不招人喜欢
甚至惹人讨厌，但是他们的效率
却值得很多中超球队学习——— 前
几年，不少俱乐部都说“投入没法
跟恒大比”，但从2013赛季开始，
大家都加大了投入，为什么没能
取得恒大式的突破？这一点，值得
深思。

单从此次主场对阵韩国城南
FC的比赛来看，恒大踢得并不算
精彩，2：0的比分稍显侥幸。从比
赛的场面以及双方创造出来的机
会来看，也许90分钟之内2：1，然
后打场加时赛更为公平。在整体
控制力不如前几年、只有一名外
援上场的情况下，恒大还是拼了
下来，高拉特独中两元固然重要，
但更关键的是恒大队中的国内球
员踢出了应有的实力和血性。如
果没有众多的中国“绿叶”相扶，
高拉特这朵“鲜花”断然不会怒
放。

此前一天，北京国安惜败，无
缘八强；如今恒大赢球，成为亚冠
八强中的中国独苗，这两支球队
在比赛中都基本正常发挥出了水
平，关键时刻没掉链子，自然值得
称许。但是部分网络媒体断章取
义，耸人听闻，居然从中解读出

“服了”之义，也是让人无奈。小到
一个人，大到一支队伍、一个集
体，都应该正视自己的优势和缺
点，见贤思齐，难道因为地域不同
便要固步自封闭门造车？恒大、国
安能从亚冠小组赛中出线，自然
有值得总结学习之处，他们身上
的缺点毛病，大家自然也要进行
自我检讨，查缺补漏。见不得别人
好的，想来也不会有什么出息。

恒大，

不是吹出来的

高高拉拉特特，，真真管管事事

里皮现场观战，也许给了恒大信心。 新华社发

高高拉拉特特独独中中两两元元，，帮帮助助恒恒大大晋晋级级。。 新新华华社社发发
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